
MÉMOIRE 

 

Si notre gouvernement avait mis l'emphase sur la sécurité du transport ferroviaire 
comme il met l'emphase sur le transport routier, rien de ce qui s'est passé n'aurait 
eu lieu en juillet 2013, à Lac-Mégantic. 

Donc, il serait sage, à mon humble avis, de prioriser la sécurité ferroviaire plutôt 
que de faire un contournement de la voie ferrée. 

Cela ne ferait que de pelleter le problème par en avant.  Le problème serait 
seulement délacé et non résolu.  La ville de Lac-Mégantic s'est bâtie autour de la 
voie ferrée.  Ceux qui y vivent sont là par choix et non par obligation.  Alors, 
pourquoi aller déranger ceux qui ont choisi la paix et la quiétude en allant vivre 
hors de la ville? 

La sécurité sur nos chantiers de construction, dans nos usines, nos commerces, 
etc., est parfois un peu exagérée.  Pourquoi le réseau ferroviaire n'en fait pas 
partie?  Régler un problème est toujours mieux que de le pelleter par en avant. 

Alors, je priorise la sécurité renforcée au lieu de la voie de contournement.  Dans 
ma vie, j'ai toujours priorisé le bon sens. 

 

Merci, 

 

Magella Roy 

Résident de Frontenac 
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